

しん1年生のみなさん、ご入学おめでとうございます。

1年生が入学してくるのを、とてもたのしみにしていました。みなさんは、小学校はどんなところだろうと、ワクワクしていますか。すこしふあんな気もちもあるかもしれません。でもだいじょうぶです。わたしもきょ年の入学しきはおなじ気もちでした。けれど、あたらしいおともだちもたくさんできて、先生や上きゅう生のおにいさん、おねえさんがとてもやさしくしてくれたので、小学校はたのしいところだなおもえるようになってきました。

小学校ではじかんわりがあつて、まい日いろんなことをおしえてもらいます。その中でわたしが一番んすきなのは「たいいく」です。なつはひろいプールでおよげるし、ふゆはなわとびたいかいもあります。

そして、おひるになれば、まちにまったきゅうしょくです。わたしのすきなメニューは、カレーとはるさめサラダです。ほかにも、きせつにあわせて、おいしいメニューがたくさんあります。

また、じゅぎょうのほかにも、うんどうかいや、学しゅうはっぴょうかいなど、たのしいぎょうじがたくさんあります。その中でも、2年生のおにいさん、おねえさんといっしょにいったこうがい学しゅうが、一番のおもいでです。とちの木ファミリーランドでいろいろなのりものによってきました。ことしも1年生のみななどいっしょにいくのをたのしみにしています。

きょう、ほんとうは、みんなでおいわいたかったけれど、みんなのけんこうをかんがえて、2年生だけがさんかさせてもらいました。これから、かわいい1年生とあそべるのを、ぜんいんがたのしみにしています。



歓迎のことば



倉田学級入場



上野学級入場



先生達の紹介



さすが おにいさん・おねえさんの2年生